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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 28/10/2021 

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président, 
 

Membres Présents : Mmes Nathalie SEVENO – Albane SARTORIUS - MM. André Paul TROUDART 

Jean Jacques BENGUIGUI – Francis MARTIN - Jérémie DELATTRE - Ezzedine MASMOUDI – Nuno 

Filipe MIGUEL - Jacques MENDY - Fabrice DARTOIS -Laurent BRUDER - Jacques LAVIGNE - 

Mustapha BEN AYED - Jean François CHERUBIN - 
 

Excusés : MM. Nordine DJEDDI - Jean BLEHOUIN - Jean François BERRADA - Henrique MARQUES 

 

Absents : M. Akim BOUZIDI 
 

Assistent : MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif – Hamid BELMAHI, Responsable des 

Compétitions - Nicolas DENNIELOU, Président de la CDA  

 

******** 
 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance à 19h10 

Il remercie les membres présents à cette réunion puis revient à l’ordre du jour. 
 

Lecture du Procès-verbal de la réunion du 09/09/2021 : Approbation à l’unanimité des membres présents. 

 

VIE DU DISTRICT 

 

1- Informations du Président Philippe SURMON : 

 

-Point sur les effectifs licenciés : à ce jour 19 600 licenciés ; 

-L’Assemblée Générale Ordinaire du District se tiendra au siège du PUC (Stade Charlety) le samedi 27 

novembre 2021.  

-Le Téléthon se déroule les 3 et 4 décembre 202. Le Président émet le vœu que le District participe à cet 

évènement en organisant une manifestation sportive consistant en un relais inter-arrondissements. Bien que 

les membres du Comité Directeur soient d’accord avec le projet, le problème de la sécurité est soulevé ainsi 

que l’accord obligatoire des organisateurs du TELETHON. Le projet est remis à l’étude pour l’an prochain.  

-Concernant le CTD PPF, toujours en cours de recrutement à la Ligue de Paris Ile de France de Football ; 

-Projet de la LPIFF de création d’une catégorie U15 en compétition R1 et R2 ouverte à tous les clubs ; 

 

 

 

 

COMITE DIRECTEUR  
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2- Point financier : 
 

Le Président et le Trésorier Général explique la situation comptable du district. 

Afin de réguler la trésorerie du District, le Président demande au CD l’autorisation de contracter un 

emprunt de 40000-50000 euros remboursable sur 5 ans. 

 

Approbation à l’unanimité. 

 

3- Point sur l’inauguration du 03/11/2021 : 
 

-Pass sanitaire obligatoire ; 

-Environ 80 invités ; 

-Travailler sur le protocole (temps de parole à chacun des intervenants) ; 

-Installation pour l’évènement d’un photo Booth ; 

-Demande d’invitation pour France 24 et BFM Paris.  

 

4-Point sur l’arbitrage (Intervention de Nicolas DENNIELOU, Président de la CDA) : 
 

-Deux (2) nouveaux candidats désireux d’intégrer le District par le biais de la CDA : 

 M. SAINT-ALBIN Maurice en tant qu’observateur ; 

 M. BOUTCHICHE Abdenour en tant que membre de la CDA. 

 

Le Comité Directeur nomme ces deux personnes aux fonctions demandées. 

 

-Point sur les effectifs : à ce jour 102 arbitres enregistrés même si une bonne vingtaine n’ont toujours pas 

été entérinés administrativement par la LPIFF. 

 

-Formation Initiale d’Arbitrage : 25 candidats se sont inscrits pour suivre la formation au District lors des 

week-ends du 06 et 07 novembre et du 13 et 14 novembre 2021 

 

- Tests physique et théorique : 89 arbitres convoqués le 23 octobre 2021 et seulement 45 ont été présents.  

Des rattrapages sont prévus pour les absents (le prochain est fixé le 27/11/2021). 

 

- Le Président de la CDA, associé à la Commission CDPME et à la Commission Technique, souhaite 

convier tous les Présidents de Clubs de Paris à une réunion à une date à déterminer afin de susciter de 

nouvelles vocations auprès de leurs membres. 

 

- Paiement des arbitres : sujet abordé par Jérémie DELATTRE car difficulté pour les Clubs à régler les 

arbitres mais à ce jour, situation compliquée pour le District d’assumer le paiement des arbitres car il existe 

un risque d’être taxé par l’URSAFF et un salarié serait mobilisé sur cette tâche. 

   

5-Point sur la technique :  
 

En l’absence d’Anthony FOURNIER, le Directeur Administratif présente le travail effectué par le service 

technique depuis le dernier Comité Directeur. 

 

2 formations ont été organisées par le District : 

- CFF 1 : Module U9 du 25/10 au 26/10  

o 22 inscrits et 14 présents  

o 2 encadrants (Eddie Chauvin et Abou Karamoko) 

- CFF 1 : Module 11 du 28/10 au 29/10 

o 20 inscrits et 19 présents  

o 2 encadrants (Gérard Ayral et Anthony Fournier) 
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Des détections ont été organisées : 

- 25/10/2021 : U16 à Marise Hiltz, une trentaine de joueurs ont été présentés par les clubs 

- 26/10/2021 : U15 à Maris Hiltz, une trentaine de joueurs ont été présentés par les clubs 

- 27/10/2021 : U13 à Marise Hiltz, une centaine de joueurs ont été présentés par les clubs 

 

Des interdistricts qui vont avoir lieu : 

- 03/11/2021 : U16 à Morfondé 

- 10/11/2021 : U15 à Morfondé 

 

Indemnisation des encadrants aux formations payantes (CFF1, CFF2, CFF3, Gardien de But) : 

Après discussion, et après une comparaison avec ce que fait les autres districts, les membres du CD ont 

voté pour que l’indemnisation soit de 60 € par journée. 

 

Présentation du planning des formations : 

 

 
 

La proposition du calendrier des formation est adoptée à l’unanimité 
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Candidats pour intégrer la commission technique : 

- Tony NOCETTI, du club de CA Paris : demande accordée 

- Philippe GUILETTAT, du club des Enfants de la Goutte d’Or : demande accordée à condition de 

passer le recyclage Brevet d’Etat et d’être licencié 2021/2022 

- Hafid KEJAIOU : demande refusée, ne correspond pas au profil recherché par le district 

 

6 - Point sur les commissions : 

 

Intervention de Mr André-Paul TROUDART, secrétaire Général :  

-    Bilan sur le nombre de commissions s’étant tenues jusqu’à ce jour ; 

-    Répartition des Commissaires dans les différentes commissions et absentéisme 

-    Demande aux Présidents de Commission présents de pointer leurs listings (remis en séance) et de 

signaler toutes anomalies ; 

-   Demande de Fabrice DARTOIS pour intégrer la Commission des Statuts et Règlements : étant 

donné qu’il y a déjà 2 membres du Comité Directeur siégeant dans cette commission, il est 

préférable de ne pas donner suite à cette demande. 

 

   

CHOIX DE L’EQUIPEMENTIER 

  

Trois propositions d’Equipementiers (SKITA, AMADEUS et EKIN SPORTS) sont présentées au Comité 

Directeur par Nuno Filipe MIGUEL, vice-président délégué.  

Après délibération, le Comité Directeur se prononce en faveur de la Société EKIN Sports (13 voix pour, 2 

voix contre et 1 abstention).  

 

 

ASSEMBLEE GENERALE DU 27 NOVEMBRE 2021 

 

- Mr Francis MARTIN, Trésorier Général présente au Comité Directeur pour approbation les documents 

comptables qui seront présentées lors de la prochaine Assemblée Générale :  

-   Bilan et Compte de résultat de l’exercice clos le 30/06/2021 

-   Budget actualisé 2021/2022  

-   Budget prévisionnel 2022/2023 

 

Les comptes et les budgets sont adoptés à l’unanimité. 

 

- Mr Philippe SURMON présente au CD, la candidature de Madame Nadia HAOUA du club de Solitaires 

FC pour le poste vacant au Comité de Direction.  

Cette candidature ayant eu l’approbation du Comité Directeur sera soumise à la prochaine Assemblée 

Générale.  

 

DESIGNATION DES MEMBRES DU CD EN QUALITE DE DELEGUE OFFICIEL 

 

Approbation du CD pour que la fonction de délégué officiel puisse être assurée par un membre du Comité 

Directeur sur les matchs à risque. Se proposent comme volontaires : Mmes Albane SARTORIUS et  

Nathalie SEVENO, Mrs Moustapha BENAYED, Laurent BRUDER, Fabrice DARTOIS, Francis 

MARTIN.  

 

L’idée est adoptée à l’unanimité. 
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PERMANENCE TELEPHONIQUE LE WEEK-END 

 

Approbation par le Comité Directeur (1 voix contre) à la condition qu’une formation à la fonction soit 

assurée par le District. 

Une FAQ sera établie afin de limiter les appels lors de cette permanence. 

 

 

VALIDATION DE DIFFERENTS REGLEMENTS   
 

1 - Règlements des critériums du Foot Animation : 
 

Présentation par Nuno Filipe MIGUEL, Président de la Commission Foot Animation des règlements 

critériums et annexe financière. 

Approbation du CD. 

  

2 - Dérogations « terrains » :  
 

Le Comité Directeur accorde une dérogation de principe pour tous les terrains pour la saison en cours et 

rappelle néanmoins, que c’est aux clubs de faire cette demande. 

 

 

DIVERS 

 

Courrier du District de Seine Saint Denis concernant les dettes de Clubs, aujourd’hui rattachés au District 

de Paris. Le District de Paris a déjà fait les démarches auprès des Clubs parisiens débiteurs auprès de la 

LPIFF et des Districts limitrophes. Aucun moyen de rétorsion légal ne peut être utilisé sans l’aval de la 

LPIFF (retrait de points par exemple).  

 

 

TOUR DE TABLE 

 

Francis MARTIN : Evoque les travaux de la commission de développement et la création d’une plaquette. 

 

Laurent BRUDER : Fait un compte rendu de la réunion qui s’est déroulée à la ligue concernant les actions 

menées par les districts envers le Futsal. 

 

Albane SARTORIUS : Demande la possibilité d’obtenir les coordonnées des médecins des autres districts. 

 

Fabrice DARTOIS : Propose de se mettre à la disposition des Clubs demandeurs pour leur enseigner 

comment remplir une FMI. 

 

Prochaine réunion du Comité Directeur : le 16/12/2021 

 

Le Président considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 22h05. 

 

 

 

Philippe SURMON,       André-Paul TROUDART, 

Président        Secrétaire Général 


